あたりまえのありがたさ

度の給食センターの米飯等の提供中止に

一月の行

なりますが、一年生に向

活

動

紹

介 !

誠にありがとうございました。「人は

自分の生き方を求め 今を大切にする 朝日中生を育成する

奄 美 市 日 番 地 TEL 52 - 1195FAX 53 -5650

9 名 瀬 朝 2 HP:http://www.city.amami.kagoshima.jp/asahi-j/ われますが、今回の出来事においても急な依頼に 困難に直面したときにその真価が問われる」とい 際しまして、保護者の皆様には御理解と御協力を

をいただかなければ……と思うことでした。 ンスの取れた安心・安全な給食を提供する給食セ 食べている給食についても、児童生徒に栄養バラ うことでした。同時に、普段あたりまえのように さに感銘を受けるとともに心からありがたく思 快く御対応いただいた保護者の皆様の心の温か 、ターの方々の頑張りにも感謝して、日々の給食

いと思います。

令

総数 278 名

3年85名

れる「ありがたい」ものであることに、生徒の皆 めに働く保護者の頑張り・材料を調理する人の愛 ってほしいと願っています。給食に限らず毎日の 味になったようです。私も、今回の出来事を通し さんが思いをはせてくれるとうれしいです。 情など多くのものがあってこそ、目の前に並べら ができました。生徒の皆さんにとってもそうであ 「感謝」の気持ちを表す「ありがたい」はもと 「あたりまえ」の「ありがたさ」を学ぶこと 「有り難し」であり、有ることが難しい、 めったにないという意味が転じて今の意 生産者の頑張り・その材料を購入するた

5.27 現在)

2年 104 名

御家庭でも食卓を囲みながら、食について語る機 そのような頑張りや愛情に感謝しながらいただ 会をもっていただけると幸いです。 食」という字は「人を良くする」と書きますが、 更にその効果が増すように思います。

琢

自

創

規

(注意)

磨

主

造

律

生徒数

1年89名

水泳部の紹介

五.

朝の活動頑張っています



教委に相談していますが、御来校や近くを通行さ 戒して攻撃してくることがあります。市役所や市 木に、カラスが巣を作っており、

近くを通ると警

朝日中学校と徳洲会病院の間のガジュマ

れる際には御注意ください。



す。 れています。地域や学校をきれいにするため る充実を図るために、本年度も取り組んでく 的に取り組んでほしいと思います。 の素晴らしい取組だと思います。今後も積極 てきたクリーン登校があります。そのさらな ています。子どもたちも徐々に学校生活に慣 新年度が始まって二ヶ月が過ぎようとし その中に、 様々な活動に積極的に取り組んでいま

(令和4.





朝の奉仕作業やこれまで続け

思います。中学校生活で最も思い出に残る活動の た。朝日中学校は部活動が盛んな学校の一つだと 味津々に各部活動紹介を楽しそうに見ていまし 動紹介を開催しました。昨年度の入学説明会でも 部活動見学が実施できなかったので、一年生は興 一つでもあります。入部し、心身の鍛練に励んで けて部活



体的に知ることのできるよい機会です。 りする大切な行事です。 れています。 ンフレットや体験入学の日程などが設置・設営さ るきっかけになったり、学習への意欲が高まった三年生にとっては、進学先について真剣に考え つかりと、 組みながらの実施になりました。 、ます。 情報については、三階ワークスペースに紹介パー的に知ることのできるよい機会です。上級学校また、二年生にとっても、上級学校のことを具 加して高校説明会を開催しました。 新型コロナウイルス感染拡大防止対策に取 一十四日・二十五日に、 じっくりと情報を収集してほしいと 大切な進路選択の情報ですので、 保護者や一 一年生も 思

!努めてください。 一年生も今のうちから興味をもって情報収集

防災教室 土砂災害について学びました

5月12日(木)6校時に土砂災害についての防災教室を開催しました。講師は大島支庁建設部建設課の方々を招聘し、出前講座をしていただきました。講話では、土砂災害の種類やメカニズムを、実際の映像や奄美豪雨災害の話を交えながら解説していただきました。また、模型を使った実験も行っていただきました。そして、一番大切なことは「日頃の備え」と「早めの避難」であることを学ぶことができました。

生徒たちも地域で起こる可能性がある土砂災害等について理解を深めることができたと思います。

「もしものとき」に備えてほしいと思います。





よい環境は人を育てる!!

新年度が始まって2ヶ月ほどが過ぎようとしています。 現在も、コロナ禍にあり、様々な学校行事等の開催が難 しい状況で、来校される機会も少ないと思います。ただ、 廊下や教室には、これまでの学習で取り組んできた生徒の 作品等が掲示されています。

また、生徒会が工夫を凝らした掲示物も多数あります。 コロナ禍でなかなか来校される機会も少ないとは思います が、子どもたちの学校生活の様子を様々な設営から感じる ことができると思います。来校される際は、是非ご覧いた だければと思います。そして、御家庭での話題にも生かせ る掲示物を見ていただければと思います。





6月の行事予定

- 1日(火) 内科検診
- 2日(水) 学級弁論大会(5校時)
- 3日(金) 学級弁論大会(5,6校時)
- 7日(火) 地区総体 ~10日
- 8日(水) 奄美の自然を学ぶ講話
- 11 日(土) 学年弁論大会 1 年:①, 2 年:②,3年:③
- 15日(水) 教育相談 テスト期間部活動停止~
- 16 日 (木) 健康教室 (2年)
- 20日(月) 残食調査
- 22 日 (水) 期末テスト~24 日 (金)
- 27日(月) 子どもと一緒に読書の日

生徒総会を開催しました

5月18日の6校時に生徒総会が開催されました。本年度もコロナ禍ではありましたが、十分な感染症対策に取り組ながら、体育館で開催しました。生徒総会の開催に向け、資料づくりや放送等の事前準備を生徒会役員が頑張ってくれました。

総会では、昨年度の活動報告や決算報告等がありましたが、本年度の活動内容も充実していました。各専門部が常時活動の視点を取り入れた取組を考え、「生徒会員全員で様々な活動に取り組んでいきましょう。」と呼びかけていました。現在もコロナ禍ではありますが、地域とのつながりを意識しながら、生徒会活動を充実させてくれるものだと期待しています。

キバレ!! 朝日中生徒会!!





性に関する講話!(1・2年)

1年生は5月6日(金)の6校時に加藤美紀江様を招聘し、「生命の誕生」をテーマに講話をしていただきました。1年生では、生きる力や自立する力の大切さを考えたり、妊娠や出産に男性女性それぞれの立場でどう関わるかを学んだりしました。また、2年生は5月17日(火)の5・6校時に向田めぐみ様を招聘し、「男女交際のあり方~自分の心と体を大切に~」をテーマに講話をしていただきました。人間の性の成熟について理解し、自他を大切にしようとする心情や態度が大切という内容でした。生徒たちも性について考えるよい機会になったようです。





7月の行事予定

- 1日(金) 家庭教育学級
 - 8日(金) 朝のあいさつ運動
 - 9日(土) 合唱コンクール 学年・学級PTA
 - 13 日 (水) 3 年:職場体験学習(~14 日)
 - 2年:奄美看護福祉学校訪問
 - 1年:認知症サポート体験学習
 - 15 日(金) クリーン登校
 - 18日(月) (祝)海の日
 - 20 日 (水) 終業式

水難事故防止運動強調期間

来校される際には、十分な感染症対策を!!

- (1) 風邪や発熱のある方、身体がだるいなどの症状がある方は、来校を御遠慮ください。
- (2) マスク着用でお願いします。
- (3) 玄関等での手指消毒をお願いします。
- (4) こまめな手洗い・うがい等をお願いします。

